
美女偶有不自信

C24新青年

责编 甘丹 图编 谢家燕 美编 倪萍 责校 庄文湄

星期五 2012年8月10日 星期五

■ 热点追问

●据说曾经拒绝参演周星
驰的电影？

娜扎：周星驰在报纸上看到我报
电影学院的照片（报电影学院时，娜扎
因为长得漂亮被许多摄影记者拍了下
来），他们就找到了我。他们想让我拍

《大话西游前传》，作为女主演，但前提
是得放弃读书，因为他们想签电影约。
我考虑了两天，觉得以后还会有这样的
机会，就放弃了。其实那次机会也挺难
得的，和家人考虑了很久，最终是我自
己拿定主意，我觉得上学最重要。

●真的说过“美丽是一种
负担”吗？

娜扎：当时采访时原意没有这么
夸张，我没有这么自恋啦。以前虽然
会有因为漂亮被人嫉妒的情况，也一
直都是大家夸着长大的，但我其实并
不自信，也许是我看腻了，觉得自己长
得不好看。而且我很能吃、又很怕胖，
这件事挺困扰我的。（笑）

●怕跟老乡佟丽娅、同学
周冬雨比吗？

娜扎：没有什么压力。我和周冬
雨是不一样的感觉，一个班一起上
课，私下底也会聊天。我和佟丽娅虽
然都是新疆人，但她是前辈，我把她
当榜样。

新京报：第一次拍戏是什么感觉？
跟胡歌、刘诗诗等合作，会有压力吗？

娜扎：我一开始真的不太能入戏，
特别紧张。因为我没看过这个故事，
拍戏时又是刚考上大学那会儿，我也
不懂表演。不过我一直很努力，记得
我演哭戏老是演不好，导演就会发脾
气。胡歌和诗诗就一直在旁边教我，
他们真的帮了我很多。跟大牌演员对
戏我倒是不怎么紧张，主要是因为我
从没演过戏，很多老师我之前都是不
认识的，所以也就“不知者无畏了”。

新京报：游戏《轩辕剑》中小雪是喜
欢靖仇的，剧中你却爱的是剑痴。你怎
样看这种错位？让你选你会选谁？

娜扎：电视剧不该跟游戏一模一
样，有点不同更好看。不过我也有点
担心观众会不接受，有时候还瞎想，会
不会《轩辕剑》一播出，我每周掉一万
个粉丝，最后电视剧播完了，我也没粉
丝了（大笑）。如果让我选我会选“剑
痴”，因为他很成熟、稳重、有男人味、
会照顾人。靖仇的话年龄有点小、感
觉不太懂事。

新京报：看来你喜欢成熟的男人。
娜扎：我觉得自己比较娇气，也会

有任性的一面，希望和大一点的男生
一起，可以多让我、照顾我。

新京报：电视上你扮演的是纯美
女神，私底下你是什么性格？

娜扎：特别开朗，会经常搞怪，男同
学开玩笑说：“要是你的粉丝看到你的
真面目，估计就不觉得你是‘女神’了！”

凭借出演热播剧《轩辕剑之天
之痕》的“小雪”，古力娜扎（以下简
称“娜扎”）走入了观众眼帘。其实
在2011年初，一组娜扎在北京电影
学院报考的照片就在网上走红，甚
至还吸引了周星驰的目光。这一切
都是因为她长得漂亮，有媒体曾报
道，娜扎说“美丽是一种负担”，她却
告诉我们这句话被夸大了，她并没
有这么自恋，甚至有时不太自信。
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